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Zitat von putzi 

Zitat von RedBlack93 

Das Problem war, dass wir uns letztens Jahr wenig Chancen erspielt haben und
die Stürmer die Chancen dann nicht oft genug nutzen konnten. Dann wurden
nochmal gefühlte 27 Stürmer gekauft (die nicht gut sind). Und wir haben zu
wenig Chancen plus die neuen Stürmer treffen gar nichts.

Wir haben mit Dovedan (nebenbei unser erfolgreichster letztes Jahr) und Schäffler zwei
abgegeben und mit Duah, Daferner und Wintzheimer dann drei geholt.

Das Narrativ mit dem "zuviel Stürmer oder nur Stürmer gekauft" is halt falsch.

Es zeigt viel mehr das der Basiskader letzte Saison deutlich über seinen Möglichkeiten
spielte und die, bereits letztes Jahr vorhandenen Schwachstellen heuer voll
durchschlagen.

Das wir von "brauchen zu viel Chancen und Treffen zu wenig" zu "haben wenig bis
keine Chancen und treffen net" gekommen sin scheint Trainererfolg zu sein.

Alles anzeigen 

Gut ich hatte ehrlich gesagt auch Köpke & Lohkemper zu den Neuzugängen gerechnet, was
nicht korrekt ist. Dann bin ich auf 5 gekommen. Tatsächlich ist das Mittelfeld ein defensives
Loch & vermutlich tut uns Sörensen mehr weh als gedacht. Die Leihspieler Fofana und Castrop
sind nicht die erhofften Ergänzungen.
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